
L'entrée en magistère

Par Lili3171, le 02/01/2017 à 20:49

Bonjour à tous :) 

Je suis en L1 et j'ai quelques questions à propos des magistères. J'aimerais intégrer celui de 
Montpellier ou celui de Nancy en priorité et puis sinon..... celui qui me prendra.

Le problème c'est qu'en me renseignant sur l'un d'eux en particulier, le site m'a renvoyé sur 
un forum où quelqu'un expliquait clairement que plus de la moitié des étudiants intégrant un 
magistère venaient d'un collège de droit. D'un autre côté, on peut lire un peu partout qu'un 
dossier avec 12 de moyenne à chaque semestre pouvait très bien prétendre au magistère (et 
je ne sais pas trop où je me situe pour les notes, je n'ai pas encore eu mes partiels). 

Du coup, je voulais savoir : 

- Est-ce que beaucoup d'étudiants font des demandes d'intégration à des magistères ? 
- Si oui, est-ce qu'au minimum un 12 suffit vraiment ? 
- Et au niveau de l'entretien quand je lis que les parcours un peu spéciaux sont appréciés, est-
ce ça peut inclure le fait d'avoir été dans un lycée de la Défense (normalement ils ont une 
bonne réputation) ? 

Merci d'avance :)
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